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          Работа содержит исследование режимов и динамической устойчивости электроэнергетической системы 220/110кВ. Работа состоит из 4х частей. Первая часть включает выбор оборудования. Вторая часть состоит из составления схемы замещения, расчета установившегося режима вручную и с помощью программного обеспечения RastrWin. В третьей части произведен расчет двухфазного короткого замыкания на землю. Последняя часть содержит расчет динамической устойчивости системы и мероприятие для ее улучшения.
        

        
          Work contains researching of the regims and dynamic stability of electrical power system 220/110 kV. It consists from 4 parts. First one includes choice of equipment. Second part contains  making equivalent circuit, calculation of the set mode manually and by means of the software of RastrWin. In the third part calculation of double-line-to-ground short circuit is made. The last part of the work contains calculation of dynamic stability of system and action for its improvement.
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